



maison du don

L'art du don

Exposition Karine Georgel

« Armorine »

Février/Mars 2017

« Pour découvrir son univers,
cherchez l'artiste sur les chemins
côtiers, les marchés d'été,
douceur et fraîcheur... Comme
Armorine, son personnage
fétiche devenue la mascotte de
Saint-Quay Portrieux !



Pour prendre rendez-vous

02 96 94 31 13



dondesang.efs.sante.fr

ST BRIEUC



Ligne C
arrêt Hôpital Yves Le Foll
Lignes 70 et 110
arrêt Bonnets Rouges



maison du don

L'art du don

Exposition Karine Georgel « Armorine »
Février/Mars 2017, Maison du don de St Brieuc

Née en Allemagne, Karine Georgel habite plus tard en région parisienne et suit des cours d'histoire de l'art et d'arts plastiques. Elle réalise sa première exposition à Saint-Quay Portrieux après son bac et alors qu'elle se destine à devenir professeur de sport, elle décroche son premier contrat artistique. C'est le premier d'une grande série !

La jeune femme, spécialisée dans le packaging travaille également pour de nombreuses agences de publicité. Artiste accomplie, elle crée le personnage d'Armorine en 2002. Cette belle élégante devient une mascotte des Côtes d'Armor et se décline sur des cartes postales, des marques-pages, des calendriers...

Moderne et dynamique, ce personnage emblématique participe aux activités et à la vie de la région sur des supports multiples.

Studio graphique Art'bourg
Tel : 06 07 64 75 67
karine.georgel@wanadoo.fr